

Para que la crisis no la paguen los trabajadores y el pueblo

AUMENTO SALARAL Y RENTABILIDAD

acorde a la canasta familiar

UNIDAD DE LOS TRABAJADORES POR EL SALARIO

El reclamo de los trabajadores del empaque y el frío es una lucha justa. El costo de la vida sigue aumentando. Aunque para los índices truchos del Indec de Cristina K la inflación es mínima, los precios en los supermercados, el transporte, los alquileres, etc, muestran que así no podemos vivir más. Necesitamos **aumentos de salarios acordes a la canasta familiar**.

Los trabajadores rurales desarrollamos durante el año pasado una lucha histórica, como hoy es la de los trabajadores del empaque, conquistando un aumento salarial de un 27%. Ese aumento se lo devoró la inflación en unos pocos meses. Por eso es justo exigir el desdoblamiento de las paritarias y reajustar los salarios al ritmo de la inflación real.

El gobierno, los sindicatos traidores y las clases dominantes han dividido siempre a los obreros de la fruta: rurales, empaque y frío. Antes todos participábamos del mismo sindicato. Desde la Roque Fuentes – CCC, creemos que

debemos unirnos en la lucha por los salarios y las mejores condiciones de trabajo.

Los rurales somos los peores pagos de la cadena productiva. Este año, el gobierno, en acuerdo con los grandes monopolios exportadores y los traidores del sindicato fijaron con un laudo de la presidente, un miserable aumento del 20% (entre 10 y 14 pesos más). Una burla. Ahora, muchas chacras ha parado las cosechas porque no hay dónde llevar la fruta. Es decir, nos vemos doblemente afectados. Desde la agrupación Roque Fuentes **nos solidarizamos con la lucha de los trabajadores del empaque y el frío, llamamos a la unidad a los pequeños y medianos productores y hacemos completamente responsables de ésta situación al gobierno del matrimonio Kirchner, a los 6 pulpos que controlan la producción frutícola (Expofrut, Patagonian, Orsero, Pai, Salentein, Ecofrut), y al inoperante cómplice del gobierno K, el gobernador Saiz.**

UNIDAD CON LOS PEQUEÑOS Y MEDIANOS PRODUCTORES

Se redujo el mercado. El volumen de venta cayó un 20% en fruta de carozo y uva. Hablan de una caída del 30% en manzana y pera. Golpeados por la crisis, países imperialistas reducen el volumen de fruta que compran y exigen mayor calidad (implica aumento de costos y reducción de gastos). Esto se tradujo en despidos, como se dio en los galpones de empaque a fin del año pasado (igual que en el comercio: Carrefour, Easy, etc).

El costo de producción está fijado en 0,29 dólares. Sin embargo, algunos galpones ofrecen pagar al productor a 0,24 o 0,15 dólares. Ese es además el precio que se ofrece en la fruta de industria, para jugo. Es decir, **el productor recibe un pago por debajo de lo que le cuesta producir**. La situación se agrava teniendo en cuenta que el costo de 0,29 dólares no contempla ni la rentabilidad de los productores, ni el mísero aumento del 20% otorgado a los rurales en la reciente paritaria

de cosecha. ¿Cómo van a cubrir el salario de los obreros rurales?

Hay productores que no van a realizar las cosechas y otros, que al igual que en los '90, sacan cuentas para **vender las tierras**. ¿Y quiénes las van a comprar? **Los mismos pulpos imperialistas como Expofrut.**

Encima se perdió casi toda la fruta en Valle Medio, donde **cayó granizo**. Hay productores que perdieron todo.

Es necesario que los pequeños y medianos productores se organicen y salgan a luchar junto a los trabajadores por su rentabilidad: exigiendo el precio mínimo sostén y en origen; la reactivación del mercado interno, que los 55 millones y medio de pesos que no se llevan en retenciones queden en la provincia y se distribuyan entre los productores y el salario de los obreros.

¿QUIÉN VA A PAGAR LA CRISIS?

Kristina beneficia a los 6 grandes exportadores con la quita del 50% de retenciones (lo que antes habría ido como crédito a los productores con el Plan Frutícola Integral) y lauda un aumento miserable para los rurales. Dicta la conciliación obligatoria y defiende a la CAFI. Está en juego quién va a pagar la crisis. Por eso **debe ser una lucha de todos**, por los salario de los trabajadores rurales, de empaque, de frío, estatales, docentes, etc. Por la rentabilidad del pequeño y mediano productor, por

presupuestos para la salud y la educación. **Para que la crisis no la pague el pueblo sino los que se enriquecieron con este gobierno entreguista.**

Hay que proponer en cada sindicato, galpón por galpón, chacra por chacra, cámara por cámara, **convocar a una gran reunión multisectorial** para unir a todos los sectores, sumar fuerzas y avanzar hacia una conquista definitiva de nuestros reclamos.

Por eso decimos:

1. Kristina: ni laudo, ni conciliación, aumento salarial ya! Acorde a la canasta familiar
2. Precio mínimo sostén y en origen Distribución de los \$ 55 millones y medio entre productores y trabajadores
3. Ni un despido de obreros, ni un quiebre de pequeños productores
4. Aumento en los presupuestos de vivienda, salud y educación
5. Unidad de los trabajadores y productores y el conjunto del pueblo.

20-1-09

agrupación de obreros rurales
Roque Fuentes
roquefuentes_ccc@yahoo.com.ar



CCC
Corriente Clasista y Combativa